



I.

An den Vorsitzenden des BA19
Herrn Dr. Ludwig Weidinger
BAG-Süd
Meindlstraße 14
81373 München

D-II-BA

Tal 13
80331 München
Telefon: 089 24208381
Telefax: 089 22802674
Dienstgebäude:
Tal 13
Zimmer:
Sachbearbeitung:
ba.it@muenchen.de

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen
0262.9-20-0008

Datum
06.08.2019

Digitalisierung umsetzen - Kosten senken

BA-Antrag Nr. 14-20 / B 06457 des BA 19
vom 02.07.2019

Sehr geehrter Herr Weidinger,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit o.g Antrag fordert der BA 19 den Postversand von Unterlagen an seine Mitglieder endgültig einzustellen. Begründet wird der Antrag damit, dass BA-Mitglieder trotz des erklärten Papierverzichts weiterhin Sitzungsunterlagen postalisch erhalten.

Wir freuen uns über die große Bereitschaft zum Papierverzicht in Ihrem Bezirksausschuss und können Ihren Wunsch, auf Postzustellung zu verzichten, gut nachvollziehen. Aktuell werden noch bestimmte Unterlagen an alle BA-Mitglieder versandt, unabhängig von deren Verzicht auf einen Papierversand. Dazu zählen insbesondere die Entscheidungsvorlagen für die Gewährung von Zuschüssen aus dem Stadtbezirksbudget, sowie Sitzungsvorlagen aufgrund von Bürgerversammlungsempfehlungen. Eine Einstellung des Postversands ist derzeit nur möglich, wenn der ganze Bezirksausschuss einheitlich den Verzicht auf Papier erklärt. Wegen der Vielzahl an Verteilern sind individuelle Zustellungswünsche nur mit großem Aufwand zu realisieren.

Dieses Problem soll so schnell wie möglich behoben werden, um einen überflüssigen bzw. nicht mehr gewünschten Papierversand zu vermeiden. Derzeit befindet sich eine Software zur Steuerung der individuellen Zustellwünsche der Postempfänger im Test bei der Stadtkanzlei. Sofern positive Testergebnisse vorliegen plant die Stadtkanzlei, diese Lösung auch auf die Postzustellung der BA-Mitglieder auszuweiten. Aufgrund der umfangreichen Änderung gehen

wir davon aus, dass die Umstellung in der kommenden Wahlperiode erfolgen kann. Sobald ein vollständiger Verzicht auf eine Postzusendung möglich ist, werden wir Sie selbstverständlich informieren.

Der Antrag Nr. 14-20 / B 06457 des BA 19 vom 02.07.2019 ist damit satzungsgemäß erledigt.

Mit freundlichen Grüßen

i.V.

Eckhardt